Nouveau Cycle du Taureau



Mercredi 14 iuin :

La Lune après sa conjonction avec Jupiter parcourt le signe du Taureau, en direction d'Uranus.

Nous sommes désormais dans la phase Balsamique, phase de liquidation, de guérison et de compassion. Prenons le temps d'observer le chemin parcouru au cours de ce cycle, ce que nous avons semé et ce qui a commencé à prospérer dans notre existence. Cette période de fin de cycle peut se révéler très intense émotionnellement. Nous nous départons des regrets ou remords pour laisser l'espace libre à de nouvelles opportunités. Si des larmes coulent, elles seront le signe d'une libération nécessaire. Tout autant, cette période peut se révéler très joyeuse, dans la reconnaissance de tous les cadeaux faits et reçus au cours de ces semaines.

La Lune en Taureau se trouve exaltée et sujette au plaisir des sens à travers différents petits plaisirs du quotidien.

Jeudi 15 juin:

A 10:54 a lieu l'alignement exact entre Uranus et la Lune en Maison 10 au carré de Mars en Maison 12 et de l'ascendant. De quelle mémoire ou émotion nous est-il offert de nous détacher ? Ce ne sera pas forcément identifiable car sans doute en grande partie de façon inconsciente.

Vendredi 16 juin:

A 00:46 du matin, la Lune en Maison 3 arrive sur le degré où avait débuté notre cycle au trigone de Pluton en Maison 12. Le sommeil sera particulièrement en clin à intégrer le travail de la veille, et ce qui va nous amener à ressentir encore plus de liberté intérieure. Nous avons dépassé certains sentiments d'insécurité ainsi que des formatages sclérosants. Dans quelle mesure cette attitude « plus adulte" évoquée pour la nouvelle Lune a pris forme ? A travers quels évènements avons nous grandi ?

A 3:44 notre astre d'argent fait son entrée en Gémeaux par la Maison 1 au carré de Saturne en Maison 11 symbolisant un défi à notre prise de responsabilité. Où en sommes nous de notre dualité matérielle-spirituelle ?

Au matin la Lune s'approche de Mercure toujours au trigone de Pluton et au carré de Saturne.

A 21:10 a lieu la conjonction entre les 2 astres en Maison 6 à 9°15 des Gémeaux, en opposition à l'ascendant Sagittaire, carré à Saturne et trigone au MC. Profitons de la légèreté et de la simplicité de l'instant.

Samedi 17 iuin:

Dernier jour de notre cycle, la Lune poursuit son transit en Gémeaux en direction du Soleil. Nous avons de l'élan pour aller les uns vers les autres ou créer des liens entre les informations qui nous parviennent. On peut compter sur une certaine vivacité d'esprit ou de mouvement à quelques heures de la prochaine nouvelle Lune.

A la joie de se retrouver pour le prochain cycle dès dimanche matin.